



マンスリータイムズ みはま 4月号

令和5年度入学式

令和5年4月11日(火)、みはま支援学校の入学式を開催しました。今年度は中学部に4名、高等部に11名が入学しました。

体育館では、二学部(通学生)の入学式を行いました。岡 潔校長先生から「みはま支援学校のキャッチフレーズは『安心できるこの場所で 希望をつかもう 明るい未来に向かって』です。みはま支援学校がみなさんにとって安心できる学びの場となり、いろいろなことに挑戦できるよう、一緒に頑張りましょう」とお話がありました。また、高等部在校生代表からは「みはま支援学校は自分のペースで頑張れる学校です。困ったことがある時は、いつでも気軽に先生や先輩に相談してください。一緒に楽しい思い出を作りましょう。」と歓迎の挨拶がありました。

続いて、隣接する和歌山病院で、一学部(入院生)の入学式を行いました。いつもお世話になっている病院のドクターや看護師さんも来賓として参加してくださり、新しい学部でのスタートの日を一緒にお祝いしてくれました。



今年は4月10日に転・編入生3名もみはま支援学校に来てくれ、全校生徒は49名(小学部2名、中学部12名、高等部35名)となりました。「みはまのなかま」として一緒に頑張っていきましょう!

二学部対面式 ~オンラインで盛り上がったよ~

入学式翌日の4月12日(水)、二学部の小・中・高等部生が対面式を行いました。

当日は「ZOOM」を利用して画面越しに、それぞれが準備した自己紹介カードを示しながら、名前や出身学校に加え、趣味などを発表しました。「ゲームが好き!」「趣味は電車に乗ること」「K-POPが好きです!」など、自分の好きなことを伝えたり、友達や先輩の好きなことを聞いて「一緒に話をしてみたいな!」と感じたりできました。入学や転編入したばかりで緊張していた人もいたと思いますが、先輩のユーモアあふれる自己紹介に笑い声が響く場面もありましたね。

これから、授業や休み時間にお互いのことをもっと知り合おうね!



学校の〇〇、見~つけた!

4月13日(木)、小学部で「校内スタンプラリー」が行われていました。写真で示された「指令(校内の掲示物など)」を見つけるため、校内のあちらこちらを一生懸命にさがす姿が見られました。途中で、他の先生にヒントをもらったり、自分で考えたりして、10以上の「指令」を集中して探した後、「見つけたよ~」と達成感をもって、担任の先生と一緒に職員室に報告に来てくれていました。



図書室には何があるかな?



この時計は果たしてどこに?

これからの予定

4月

24日・25日 家庭訪問
27日・28日 (日程等は確認ください)

5月

14日(日) 日曜参観・PTA 役員会及び総会
15日(月) 振替休日
16日(火) 森林浴(一学部)
17日~19日 高3修学旅行(二学部)
18日・19日 中間テスト(二学部中・高)
25日(木) 地震津波避難訓練
※二学部の春行事も予定しています